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公共施設へのフリーWi-Fi整備について 

私は、ボランティア活動やサークル活動で、公民館をよく利用させて頂いておりま

すが、公民館等の公共施設のより一層の利便性向上の一環として、フリーWi-Fiの導入

について検討いただけないでしょうか。 

１．災害避難時等における情報収集の容易化 

災害時には、各公民館が避難場所となることがあると思いますが、避難された方々

が、インターネットを通じ、より多くの情報に接することができることで不安の解

消の一助になると思います。 

２．ボランティア活動やサークル活動での利用 

 各活動において、ネットを通じて取得できる情報が非常に有用なことが多々あり

ます。私のボランティア活動では物事を説明する場面が多いのですが、インターネ

ットでそれを検索出来れば、説明が非常に容易になり助かります。 

回答 R2.7.27 企画課、危機管理課、市民会館 

 日頃より、市行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

この度、＊＊様よりいただきましたご意見について回答いたします。 

市では、市民の皆様や本市を訪れる方々が、容易に情報を入手できるよう利便性の

向上を図ること、また、災害時の情報網を確保することにより、市民の皆様の安全・

安心につなげることを目的として、市内公共施設への Wi-Fi 設備の導入を進めており

ます。 

本年７月現在で、袖ケ浦バスターミナル、総合運動場の陸上競技場及び野球場の３

か所に導入済みであり、市民の皆様方にご利用いただいているところです。 

ご意見にありました公民館につきましては、市民の皆様が学び、集う場であり、サ

ークル活動やボランティア活動等、様々な活動の場としてご利用いただいております。 

Wi-Fi 設備の導入は、このような市民の皆様の学習活動やボランティア活動を行うう

えで、必要な情報を入手しやすい環境の確保へつながることから、有意義であると考

えております。 

また、各公民館をはじめとした公共施設につきましては、避難所としての役割を担

うことから、災害発生時に、常に最新の情報を入手できる環境を整備することは、避

難される方の心理面及び安全面からも有用であると考えております。 

市といたしましても、公共施設における Wi-Fi 設備については、公共施設の利便性の

向上や、災害対応の観点からも必要であると考えており、今後、未導入の公共施設に

おいても導入に向けた調査・検討を進めてまいりますので、ご理解くださいますよう

お願いいたします。 

この度は、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

 


